



Primar Reinhard Haller, Rainer König-Hollerwöger und Wolfgang Pirker auf dem Podium.

FOTO: PRIVAT

Tsunami in der Seele in Bludenz

Ein wirklicher Tsunami in Wort, Ton und Diskussion sowie orchestraler Klaviermusik.

BLUDENZ. Die Kooperationsveranstaltung von Bludenz Kultur und IPST-Wien mit dem Titel „Tsunami in der Seele“ begeisterte kürzlich in der Bludenz Remise. Hauptinitiator, Pianist, Autor und Sexualforscher **Rainer König-Hollerwöger** bewegte mit seinen Texten, Primar **Reinhard Haller** referierte gekonnt und **Wolfgang Pirker** berührte mit seinen Schilderungen.

„Narzissmusfalle“

Bereits zu Beginn des faszinierenden Abends und ganz im Sinne der österreichweiten Veranstaltungsreihe wies **Carina Gebhart**, Vizebürgermeisterin von Bludenz, auf die gesellschaftliche Bedeutung und Notwendigkeit hin, nicht beim Geschehen der an Kindern angewandten sexuellen Gewalt wegzuschauen. Nach seinen einführenden Worten gab Rainer König-Hollerwöger das Wort gleich an den bekannten Psychiater und Autor Reinhard Haller weiter. Neben seinen persönlichen Bezügen zu Bludenz zitierte er aus seinem bekannten Buch „Narzissmusfalle“: „Die vier E - Egozentrizität, Empfind-

lichkeit, Empathiemangel und Entwertung - machen den Narzissmus aus.“ Spontan bebilderte König-Hollerwöger die von Haller vorgelesene Textpassage. Bereits hier offenbarte sich ein tiefes Zusammenwirken zwischen Musik und Wort. Auch die Wiedergabe der antiken Geschichte von Narziss und deren Transformation in die Gegenwart durch Primar Haller überzeugte. Diese entwickelte König-Hollerwöger als sphärisches, höchst bewegliches und von musikalischen Gegensätzen geprägtes Klavierwerk.

„Barrieren.Frei“

Der seit Herbst 2011 an allen „Tsunami in der Seele“-Veranstaltungen mitwirkende Wolfgang Pirker tauchte mit seinen Textpassagen seines Buches „Barrieren.Frei“ ganz in seine Welt eines in der Kindheit von sexueller Gewalt und seit zehn Jahren von der Krankheit Parkinson Betroffener ein. Trauer, Melancholie - Gefühle, die auch ein berührendes Echo in der Klaviermusik fanden. In Anlehnung an das Richard-Wagner-Gedenkjahr beendete der Pianist und Sexualforscher König-Hollerwöger den Abend mit Motiven aus dessen früherer Oper „Tannhäuser“. Es gab ein begeistertes Echo im Publikum, das mit einer „Draufgabe“ bedankt wurde.

Bekannt aus der TV-Kampagne

Wer sorgt dafür, dass die Energieeffizienz meiner Heizung so ist, wie sie sein soll?

BWT macht das - für mich!



Heizung schützen
& € 30,- sparen!*

AQA therm Heizungs-
wassergruppe

*Jetzt informieren bei Trinkwasserprofi
Kuster Gebäudetechnik oder auf
www.bwt.at/26202



kuster

HEIZUNG - SANITÄR
A-6780 Schruns
www.kuster.at